

## 親子で熱中！ 世界でここだけの紙飛行機

 10.11  
sun

市は、子育てに役立つさまざまな講座を開催しています。

この日は、お父さん向けに親子でよく飛ぶ紙飛行機作りに挑戦しました。始めに講師が「折り紙には繊維の向きがあり、よく飛ぶ紙飛行機を作る重要なポイント」と紹介。飛ばし方のコツなども披露しました。また、講師考案の輪っか状の紙飛行機作りでは、うまく風をつかんで飛んでいく様が大興奮の子どもたちでした。

参加者からは、「子どもと遊ぶときのネタとして参考になった」「紙飛行機を作るときのポイントが知れてよかった」などの声が聞かれました。



## ベトナムの文化を紹介！ 国際理解講座

 10.18  
sun

おごおり国際交流協会主催の国際理解講座「ベトナムを知ろう」が開催されました。

県内の大学に通うズインさんが講師を務め、故郷であるメコンデルタというベトナム南部の地域の様子を紹介。果物などを販売する水上マーケットや、地域によって作りが異なる民族衣装、親がバイクで子どもを学校へ送り迎えしている様子などを説明し、参加者は文化の違いに興味津々でした。

10月1日現在、市内在住のベトナム国籍の人は178人。まずは「シンチャオ(ベトナム語でこんにちは)」で国際交流にチャレンジを！



## 日頃の感謝を伝えたい 敬老の日におもてなし

 9.21  
mon

市民提案型協働事業採択団体「つこっこ探検隊」では、子どもたちが地域に愛着を持てるようさまざまな活動をしています。

敬老の日、子どもたちが日頃の感謝を伝えたい人を招待し、おもてなしをしました。お茶の作法の披露やこれまでの活動の紹介、この日のためにたくさんの紙パックで作った縦穴式住居の案内などをしました。

★新規隊員募集中。興味がある人はお電話ください  
問 つこっこ探検隊(財津) ☎75-2588



## 男子100m、ジュニア オリンピック出場決定

 10.2  
fri

小郡中学校3年の棚町建太さんが、8月に開催された男子100mのジュニアオリンピック最終選考会で好成績を収め、10月に横浜市で開催される本大会への出場を市長に報告しました。

棚町さんは中学2年生の時、大学時代に短距離走の選手だった父親の影響で陸上を始めました。市内の中学校には陸上部がないため、父親の指導のもと公園などで練習しています。

目標としていた夏の大会が中止となり、気持ちと共にタイムも落ち込みましたが、今大会の開催決定を受けて気持ちを立て直しました。予選では全国19位タイとなる11秒02を記録した棚町さん。「16枠の決勝に進めるように頑張りたい」と話しました。

